

Santiago, 8 de septiembre

Comunicado N°6

Estimada comunidad,

Nos dirigimos a ustedes para que sean informados de los sucesos ocurridos en el día de hoy; y que interrumpieron el normal funcionamiento de las clases.

En la jornada de la mañana, durante el segundo recreo, se realizó un llamado a asamblea por parte de un grupo de estudiantes que no pertenecía al DICELU. Posterior a ello llegó un grupo de cuatro encapuchadas golpeando vidrios y gritando improperios a los funcionarios, y en medio de la discusión se nos informa que el Liceo estaba en “toma negra”. Algunas de las funcionarias ante esta violencia se desregularon y fueron atendidas por sus compañeras.

Para tranquilizar la situación el grupo directivo se dirigió a conversar con las encapuchadas, señalando que no saldríamos del Liceo.

Frente a la negativa de salir del establecimiento las cuatro encapuchadas comenzaron a gritar improperios a los funcionarios y a discutir con un grupo de estudiantes que no estaba de acuerdo con la toma, en ese momento llegó un profesor y al consultarles a quiénes representaban las personas encapuchadas se enfrascan en una discusión con el docente. Para evitar un problema mayor se le pide al profesor que salga y el equipo directivo siguió mediando con las encapuchadas para insistir en dar continuidad a la jornada.

Ante esta situación se agruparon muchas estudiantes en la cancha central y comenzó un enfrentamiento verbal con las encapuchadas, ya que un grupo no menor no quería abandonar el establecimiento ni suspender las clases. Para evitar un enfrentamiento se decide despachar la jornada a las 11:50 hrs. de la mañana.

La jornada de la tarde comenzó en su horario habitual a las 14:30 hrs y en el primer recreo un grupo reducido llamó a una asamblea convocando a un corte de pasillo, subieron a los pisos y al no tener convocatoria, bajaron. Un grupo de 30 estudiantes se quedó en el primer piso y cerca de las 17:00 hrs rompieron un candado y abrieron el portón, realizando un corta calle y prendiendo fogatas en el exterior. A las 17:40 se toca el timbre de despacho de la jornada, entran las estudiantes que estaban en la calle y se retiran, terminando de inmediato la manifestación en el exterior.

Para ambas jornadas la recuperación de aprendizajes se realizará por medio de actividades y material que se subirá a classroom y que los docentes retroalimentarán en la clase siguiente.

Como comunidad educativa tenemos un compromiso con la No violencia y los Derechos Humanos y en ese marco el Taller que fortalece estos objetivos tenía planificada una actividad para el día de hoy, la que no se pudo realizar debido a las interrupciones mencionadas, lo que lamentamos profundamente, ya que hay un trabajo de estudiantes y su profesor que no pudo ser presentado.

Hacemos un llamado a las familias para que reflexionen con sus pupilos sobre el peligro que estas acciones conllevan, poniéndose en riesgo y, por otra parte, perdiendo la continuidad del proceso educativo que les permite acceder a una educación de calidad.

Atentamente

Equipo directivo Liceo 1
2025